

南ヶ丘小学校便り 第9号

校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】

令和2年9月8日

文責：北里 敦

前期後半スタートから2週間余りが過ぎました。子どもたちは、学校の生活リズムを取り戻し、元気な学校生活を送っています。しかしながら、厳しい残暑が続いています。今週は少しは残暑が和らぐようですが、まだまだ暑い日が続くようです。体調を崩さないように気をつけてください。さらに新型コロナウイルス感染の拡大が心配されます。今日現在で熊本県コロナ感染リスクは特別警報4レベルが維持されています。今後も手洗いや換気等を徹底し感染拡大の防止を図っていきます。

先週から昨日にかけて台風9号、10号が日本列島に接近しました。特に台風10号は勢力が非常に大きく熊本県においては暴風雨になりました。7日は臨時休校になり、午前中南ヶ丘小周辺でも強風と強い雨が降りました。南ヶ丘小では幸い目立った被害は発生しませんでした。保護者の皆様方も大変ご心配されたことと思います。毎年9、10月は台風の接近が想定されます。『何時何処で災害は起こるか分からない』という気持ちを常に持って備えておかなければならないと思います。

受賞おめでとうございます！

『熊本朝日放送 第31回こどもの詩コンクール』において

3年2組の春日 伸仁 さんが

小学校3年生の部で「優秀賞」（学年で最高の賞です）を受賞しました。

題名は『ぼくの大好きな時間』です。

春日さん、おめでとうございます。

○避難訓練（不審者対応）を行いました。

1日（火）2校時に不審者対応避難訓練を行いました。児童を守るための先生方による速やかな被害防止と安全確保、不審者への適切な対処方法について訓練しました。先生たちは、スクールサポーターの方が扮した不審者に対して、さすまたなどを使って制圧の仕方を学びました。また、子どもたちは、熊本北合志警察署のスクールサポーターの方の校内放送による講話をしっかりと聞くことができました。今後も「いざという時」に備えて避難訓練を実施していきたいと考えています。



○葛原民代先生 お世話になります。

熊本県の事業であるスクールサポーターとして葛原民代先生が9月1日から南ヶ丘小に着任されました。給食配膳の支援や教室の消毒等の業務をされます。葛原先生よろしくお願いします。

12月までの主な行事予定（今後、期日等の変更もあります。）

- ・前期終業式・・・10月9日（金）
- ・秋休み・・・10月12日（月）、13日（火）、14日（水）
- ・後期始業式・・・10月15日（木）
- ・5年生集団宿泊教室（菊池少年自然の家）・・・10月16日（金）
- ・2年生見学旅行・・・10月22日（木）
- ・1年生見学旅行・・・10月23日（金）
- ・3年生見学旅行・・・11月4日（水）
- ・4年生見学旅行・・・11月5日（木）
- ・体育学習発表会・・・11月13日（金） 予備日11月17日（火）
- ・6年生修学旅行・・・12月8日（火）、9日（水）
- ・後期前半終了・・・12月24日（木）
- ・冬休み・・・12月25日（金）～1月6日（水）

*本年度は、新型コロナウイルス感染防止と授業時数確保のため「子ども文化祭」は実施いたしません。保護者の皆様のご理解の程よろしくお願いいたします。

